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ロータリーは機会の扉を開く

行事予定　　

10月1日 部門セミナー報告③
　　　　米山記念奨学部門

10月9日 新会員卓話
　　　　山崎亮一会員

10月15日 部門セミナー報告④
　　　　社会奉仕／職業奉仕

10月22日 上尾市とYahoo!の
　　　　防災連携について
　　　　上尾市危機管理防災課

10月29日 クラブフォーラム
　　　　会員増強維持意見交換会

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さま、こんにちは。本日も多くの会員の皆さまに例会にお越しい
ただき誠にありがとうございます。
　東京都も飲食業界の営業時間の短縮が解除になって、私も仕事柄、
都内に出ることが多く、以前に比べれば徐々に人が多くなってきて多
少賑わいが増えていると思っております。一方で新型コロナウイルス
の感染者が高止まりしているということで、先週の藤村先生の卓話に
もあったように、これから風邪やインフルエンザの季節になってきた
ら、それと相まってどうなるかわからない恐れもはらんでいるのかな
と思っています。そう考えると暗く沈みがちな日常ですが、当クラブ
には良いニュースがありまして、まだ正式に決まっているわけではあ
りませんが、本日、大塚崇行会員から新会員の入会申込書をご提出い
ただきました。本当にありがとうございます。この後、久保田会員選
考委員長が選考委員会を招集されると思います。早ければ10月の入会
を目指していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。
　さて、敬老の日を前にして、先日厚労省がいろいろなデータを発表
し、日本に住む100歳に達したお年寄りが８万人を初めて超えたとい
うニュースが本日の新聞に載っていました。長寿の方が増えるという
ことは、日本のさまざまな健康に関する施策や、一人ひとりが健康を
維持しようとする意志があっての結果だと思います。一方で、８月の
日本の自殺者が、昨年同月に比べ200人以上増え、1800人もいたこと
も併記されていました。人間、長生きをすればいつかは孤独になって
いくのは避けて通れません。孤独に対して各国が関心をもって取り組
んでいることはご存じでしょうか。イギリス、メイ前首相のときに孤
独問題担当国務大臣というポストが新設されました。孤独になること
でもたらされる経済の損失や、社会的資源の損失は、専門家によると
4,000億とはじきだされるほど意外に重大な問題だそうです。例えば
孤独から引き起こされる病で出勤できなくなった等といったケースも
含めると、さらに損失額は多くなるであろうと試算されているそうで
す。人が孤独になるというのは、それで終わりかなと思っていました
が、孤独であることは他に対する影響は意外に相当あって、今までロ
ータリーは世界平和やポリオ根絶などに力を注いできたわけですが、
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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セミナー報告、ありがとうございました。
　　　　　 お疲れ様でした。

会員数　　  　３7　　　
出席数　     　24
欠席数     　　13

出席率

 64.86％

ＲＣ（タイ・バンコク）では日本語で例会を行っているそ
うです。このスリウォンＲＣともパイプを作って国際奉仕
プロジェクトをお願いできればとのことです。
　そして国際奉仕委員会では新型コロナ環境下におけ
るでの新しい視察の形、視察＝リモート インスペクショ
ン（遠隔視察）、検証＝リモート ヴェリフィケーション（遠
隔検証）を提言していましたが、どうやらまだ模索中のよ
うです。最後に国際奉仕委員会は、補助金を活用し、新
たな国際奉仕にチャレンジしてクラブの活性化をお願い
したいとまとめていました。
　国際交流委員会では来年６月に台湾（台北）で開催さ
れる予定や、日韓親善、日台親善など、コロナ禍ではどこ
まで交流できるか不透明な部分があると思います。
　また当クラブとしても、宇多村会長のご尽力で大口枠
を獲得し、ベトナム・ダナンへの絵本の寄贈を予定して
いますが、新型コロナ環境下では、どういった形で視察・
検証するか、会長・幹事・委員会で相談しながら活動し
ていきたいと思います。

宇多村会長／深澤幹事／斎藤修弘副会長／長沼副幹事
武重会員／岡野会員／大塚信郎会員／村岡会員／尾花会員／
大塚崇行会員／久保田会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／須田会員／
樋口会員／小田切会員／大木崇寛会員／奥川会員／関口良康会員

スマイルスマイル
丹井会員　皆様、健康にご注意してください。
山崎会員　皆様、改めて末永くよろしくお願いいたします。

パストガバナー　大塚　信郎会長会会長
　演台にアルコールや飛沫防止シートを置いて、壇上に
いる人の顔が見えた方がいいと思います。また、なにもか
もコロナ禍で息が詰まってしまいますので、楽しい例会
の企画をお願いできたらと思います。

2020～2021年度 8月　出席表
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ロータリー米山記念奨学生 あいさつ

深澤　圭司幹事
幹　事　報　告

◇2020年７月九州豪雨災
害義援金ご協力の御礼と
ご報告が、当地区各クラブ
宛に届いています。義援金
総額250万円で、内訳は熊
本・大分200万円、福岡50
万円となっています。皆さまご協力いただきありがとうご
ざいました。
◇お手元に、10月30日に開催される職業奉仕部門講演
会の資料をお配りしました。パレスホテルでのリアル受
講とZOOM受講があります。参加希望者は、クラブで
とりまとめしますので幹事までご連絡ください。

新しい問題、新型コロナウイルスもそうですが、一
人ひとりの孤独についても関心をもっていかなけれ
ばいけないのかなと思っています。なによりもコロ
ナ禍で在宅・巣ごもりを余儀なくされ、若い実力派
の俳優が自ら命を落とすといった事件もありました。
コロナが関係していなければいいなと思っています。
ひとつ、ロータリーとしてと言うよりも、ロータリ
アンたる一人の個人として高齢化社会というのは孤
独化という問題もはらんでいるのだなと気づかされ
たわけです。やれることはいろいろあると思います。
個人の意思で立ち向かう方もいると思いますが、我
々ロータリアンはそこで自覚をもって新しくでてく
る問題にも対処できるのではないかなと思っており
ます。まとまりませんが、会長あいさつは以上です。

　９月５日（土）ＺＯＯＭでのセミナーが開催されました。
まずシェアシステムの説明がありました。またその中でロ
ータリーカードの宣伝があり、とりあえずクラブでカード
を作ってほしいとのお願いがありました。基本的には使
った金額の0.3％がポリオ根絶活動に寄付されるという
ことで、たとえば例会場の会場費の支払いをなるべくカ
ードで支払っていただければ寄付になり、ポリオ根絶へ
の貢献につながります、とのことでした。会長、ご検討を
お願いいたします。
　続いてポリオ・プラス委員会の説明がありました。ポリ
オが根絶されていない国はアフガニスタンとパキスタン
の２か国になりましたが、現在紛争地域で、反政府の活
動によりポリオワクチンの投与がなかなか難しいようで
す。「ワクチンは毒だ」と投与されないよう洗脳されてい
て、そのようなデマが払拭されないとなかなかポリオ根
絶は難しいだろうと思います。
　補助金・ＶＴＴ委員会ではグローバル補助金の活用
方法と申請について説明がありました。グローバル補助
金は、以前当クラブがやった時より、申請は簡素になっ
ているように感じました。以前はいろいろな書類が必要
でしたが、今はオンラインで申請、完結できているそうで
す。ホームページをご覧いただければわかりやすく書い
てあるのでご利用いただきたいそうです。
　財団奨学・平和フェロー・学友委員会では若い人の留
学で国際的に仲良くなりましょうというお話で、活動報
 

例 会 主 題

ロータリー財団部門　ロータリー財団委員会　須田悦正委員長
部門セミナー報告②

2020学年度　ロータリー米山記念奨学生　佟針叶さん　

　皆さん、こんにちは。今日は朝７時から教授と一緒に
羽生市の宝蔵寺沼に行って水サンプルを採取する予定
でしたが、先生の急用からキャンセルになりました。私が
研究しているムジナモの様子を、例会で皆さんにお見せ
したかったのですが、残念ながらできません。来週は私
の卓話ですので、ぜひよろしくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

　国際奉仕部門委員長のお話しはさほどなくて、国際
奉仕委員会・名古谷委員長が90％と国際交流委員会の
浅島委員長が10％くらいの比率でした。
　まず国際奉仕委員会です。RIテーマ「ロータリーは機
会の扉を開く」、中里ガバナーの運営方針「新たな機会
へのチャレンジで、クラブに活力を！」から、国際奉仕の
方針としては、国際親善を深めて他国における奉仕プロ
ジェクトを行い、平和と相互理解を推進しようということ
で、お話をされていました。今年度は国際奉仕委員会か
ら奉仕活動情報を提供して、地区の皆さんが国際奉仕
活動の活性化にあげたいということで、国際奉仕委員会
は協力しますよと話していました。先ほどロータリー財団
部門の報告にあったグローバル補助金をもっと活用し
て、国際奉仕の活動をもっと推進していただきたいとい
うことが、かなり強調されていました。過去の奉仕活動の
フィリピンなどの事例を紹介していましたが、これから特
に国際奉仕を推進していきたい地域としてベトナムを挙
げ、2018-19年度、ベトナム・ダナンでの上尾・春日部イ
ブニング・鴻巣の３クラブ合同で行った支援プロジェク
トが紹介されていました。グローバル補助金３万ドル以
上、国際財団活動資金（ワールドファンド）上乗せ上限
で20万ドル、地区財団活動資金（DDF）で1000ドル以
上、大口枠で１万ドル以上、これを活用していろいろなプ
ロジェクトをお願いしたい、ということです。ＲＩがいま目
指すプロジェクトの方向性は、持続可能で測定可能な
成果をもたらす大規模な国際的活動をお願いしようと、
そしてグローバル補助金を活用したプロジェクトを推進
していってほしいということでした。そして６つの重点分
野の、平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、
母子の健康、基本的教育と識字率の向上、地域社会の
経済発展、を目指してプロジェクトを構築していただき
たいということでした。そして、プロジェクトや国際パート
ナーの探し方で、ＲＩ理事会が積極的に取り組んでいる
国としてベトナムを挙げています。それから、スリウォン

国際奉仕部門　国際奉仕委員会　丹井亮一委員長

関口　良康　会員

奥川　淳一　会員
　財団部門セミナー（第2部）を受講しました。平和フェ
ローの奨学生が講師で、ロータリーによる平和活動が
印象に残りました。そのような活動に僕も遠まきから協
力したいと思いました。
 

　財団部門セミナー（第2部）を受講しました。僕らから
すると馴染みのない専門用語が聞こえ、難しい内容だと
思いました。埼玉から平和フェロー奨学生になった方は
少なく、国際的な平和活動に貢献するというのはハード
ルが高い奨学生なんだなと思いました。
　それと財団では、ビル・ゲイツさん（ビル＆メリンダ・ゲ
イツ財団）がロータリーと協働でポリオ根絶に取り組ん
でいるというお話を初めて聞いて、ロータリーの国際的
な平和活動が印象に残りました。
 

告がありました。
　次に地区補助金運営委員会からで、講師は藤村作委
員長でした。ここでは上尾の大口枠のアンケート提出に
ついて説明がありました。また昨年度のポリオデーの報
告がされました。


